

# *Le Barrientos in memoriam, le regard braqué sur Londres*

---



La Havane, 24 mai, (RHC).- 326 athlètes d'une dizaine de pays ont confirmé leur participation au meeting Barrientos in mémoire qui aura lieu du 26 au 29 mai, au stade panaméricain de La Havane.

Le regard braqué sur les championnats du monde d'athlétisme qui se dérouleront au mois d'août à Londres, quelques athlètes d'élite se sont inscrits à ce tournoi.

Parmi les Cubains, il faut citer Dayron Robles qui a remporté les 110 mètres haies aux JO de Beijing, en 2008 et Yarisley Silva, championne du monde du saut à la perche, en 2015.

Pourtant, il y aura de grands absents dont Denia Caballero, médaille de bronze au lancement du disque à Rio, Lionel Suarez, deux fois médaille de bronze à des JO et la jeune spécialiste en heptathlon, Yorgelis Rodriguez qui participent en ce moment à la Ligue du Diamant et au World Challenge d'épreuves combinées.

«Je ne suis pas encore au mieux de ma forme. Cependant enregistrer les 13,48 secondes qu'exige l'IAAF pour l'inscription

aux championnats du monde est un but faisable.» a déclaré Dayron Robles, le spécialiste cubain des 110 mètres haies dont les résultats ont été affectés ces derniers temps par des lésions.

Parmi les figures remarquables venues de l'étranger, le Mémorial Barrientos attend la participation d'Anthony Schwartz, qui détient la meilleure marque de la saison des 100 mètres dans la catégorie cadets et les Mexicains Luis Rivera, médaille de bronze aux championnats du monde de Moscou, en 2013, au saut en longueur et Diego del Real, quatrième au lancement du disque aux JO de 2012 à Londres.



**Radio Habana Cuba**